

MORESTEL

Une 4^e place à aller chercher pour le Groupement féminin du Pays des Couleurs

Annick Cotte



La réserve voudra bien finir le championnat ce dimanche.

Ce dimanche aura lieu le dernier match en R2 de la saison du Groupement féminin du Pays des couleurs. Un match disputé au FC Lyon que les féminines voudront finir par une note positive.

« L'équipe ne sera pas au complet entre blessées, absences et choix, mais elle sera compétitive. Notre objectif est de finir sur une bonne note cette première saison ensemble, avance le coach Miloud Belagra. Nous aimerions vraiment récupérer cette 4^e place en championnat. Pour cela on doit faire un meilleur résultat que Lagnieu qui reçoit le leader Saint-Priest qui, lui, doit gagner pour valider sa montée. » Réponse dès 15 heures.

Pour la réserve, réception à 10 heures, à Creys-Mépieu, de Miribel. « Malgré un effectif compliqué sur la fin de saison, on arrive à aligner une équipe qui reste compétitive. Je suis donc plutôt confiant pour dimanche. Une victoire nous permettra de finir la saison sur une bonne note après la victoire de la semaine dernière à Chatte », relève l'entraîneur William Varnet.